

## INTRODUCCION

El Patronato Nacional de la Infancia por su importante labor, cual es velar por la protección del menor y la familia costarricense, se ha interesado por implementar entre otros, proyectos relacionados con la atención del menor deambulante. Lo anterior obedece a la proliferación de menores que se encuentran en esta situación, lo cual representa un problema social por el riesgo a que está expuesta esta población por permanecer diariamente en las calles.

A pesar de que dichos proyectos han venido funcionando de manera satisfactoria, se considera importante, realizar una investigación sobre el menor deambulante, que contemple tanto la dimensión del problema a nivel nacional, las características sociales y psicológicas del menor y la familia como las posibles alternativas de intervención del problema. Esto vendría a ser un valioso aporte para la solución de uno de los problemas más serios que afronta actualmente el país.

La realidad es que hasta la fecha no se han efectuado investigaciones a nivel nacional, las pocas que existen sobre el tema, se han centrado en menores que deambulan por las calles del Área Metropolitana.

Las páginas subsiguientes tratan sobre generalidades del menor deambulante, se hace referencia a los resultados de dos investigaciones desarrolladas en el Área Metropolitana. Por una parte, se menciona también la intervención que realiza el Patronato Nacional de la Infancia al respecto, por otra, se plantea el problema del presente proyecto, así como una descripción de los tres estudios que se proponen, sus respectivos objetivos y metodología.